

Encore une histoire de sorciers et... escrocs

Des cultivateurs des environs d'Avannes parmi leurs victimes

Voici une histoire qui rappelle celle du bossu de Pélampin, sorcier et devin, qui lit tant de dupes dans notre région. Il faut croire que le ruse de ces charlatans n'est pas restée en France, non plus, d'ailleurs, que celle des bonnes gens crédules, qui en sont les victimes. Mais venons aux faits.

Il y a un certain Bernier, d'Houdin-le-Bay, dans les environs d'Avannes, le mari âgé de 62 ans, la femme de 30 ans, faisant dernièrement dans un journal régional une annonce dans laquelle il se vantait d'être un sorcier, d'être le plus grand voyante du monde, et prétendant posséder l'art de soulager tous ceux qui souffrent.

Les époux Bernier ont un jeune garçon atteint depuis sa naissance d'une maladie mentale pour la guérison de laquelle ils avaient eu recours en vain à toute sorte de remèdes. Ils virent un jour dans un journal une annonce d'un enfant à l'aspect étrange, et qui avait été baptisé par son père d'un nom de sorcier.

Les époux Bernier ont vu dans cet enfant un espoir de guérison, et ils ont écrit à son père pour lui offrir une somme de 100 francs, à condition qu'il leur livrât l'enfant.

Le père a accepté, et l'enfant a été livré. Les époux Bernier ont alors commencé à le soigner, et ils ont vu avec étonnement que l'enfant commençait à guérir.

Un jour, le père de l'enfant a écrit aux époux Bernier pour leur dire qu'il avait décidé de venir à Avannes, et qu'il leur offrirait une somme de 100 francs, à condition qu'ils leur livrassent l'enfant.

Les époux Bernier ont refusé, et ils ont écrit au père de l'enfant pour lui dire qu'ils ne pouvaient pas le livrer.

Le père de l'enfant a alors écrit aux époux Bernier pour leur dire qu'il avait décidé de venir à Avannes, et qu'il leur offrirait une somme de 100 francs, à condition qu'ils leur livrassent l'enfant.

Les époux Bernier ont refusé, et ils ont écrit au père de l'enfant pour lui dire qu'ils ne pouvaient pas le livrer.

Conscrits incorporés en Afrique du Nord

Il vient d'être procédé au tirage au sort de la lettre originelle de l'ordre alphabétique à suivre pour la désignation des conscrits de la classe 1935, devant être incorporés en Afrique du Nord.

La lettre tirée a été la lettre V. En conséquence les conscrits de la classe 1935, devant être incorporés en Afrique du Nord, sont ceux qui ont des lettres initiales commençant par la lettre V.

Les conscrits de la classe 1935, devant être incorporés en Afrique du Nord, sont ceux qui ont des lettres initiales commençant par la lettre V.

Des mauvais esprits hantent votre maison

Mme Carmen se présente... même chez ces crédules personnes, écoute leurs explications, puis se met en devoir de lire les cartes Elle y vit que des mauvais esprits hantent la maison.

Mme Carmen se présente... même chez ces crédules personnes, écoute leurs explications, puis se met en devoir de lire les cartes Elle y vit que des mauvais esprits hantent la maison.

La voyante reparait

Avant emporté l'argent, Mme Carmen s'en va. Mais elle n'est pas satisfaite car quelque temps après, elle écrit aux époux Bernier, leur demandant de lui envoyer un complément de 100 francs.

Avant emporté l'argent, Mme Carmen s'en va. Mais elle n'est pas satisfaite car quelque temps après, elle écrit aux époux Bernier, leur demandant de lui envoyer un complément de 100 francs.

Amère constatation

Mais les "x" aux compères allèrent trop loin. Après leur départ, leurs victimes constatèrent la disparition de l'argent.

Mais les "x" aux compères allèrent trop loin. Après leur départ, leurs victimes constatèrent la disparition de l'argent.

Ce que la voyante n'avait pas prévu

A la suite de cette plainte, Mme Carmen, de son vrai nom Elise Delaunoy, a été poursuivie en justice.

A la suite de cette plainte, Mme Carmen, de son vrai nom Elise Delaunoy, a été poursuivie en justice.

ENTENTE METALLURGIQUE FRANCO-GERMANO-BELGE

Un de nos confrères annonce que les négociations qui se poursuivent en vue de la conclusion d'une entente internationale relative à la production et au marché des produits métallurgiques, d'une part, et en ce qui concerne le rapport des industries françaises et allemandes d'autre part, ont pris un tournant décisif.

Un de nos confrères annonce que les négociations qui se poursuivent en vue de la conclusion d'une entente internationale relative à la production et au marché des produits métallurgiques, d'une part, et en ce qui concerne le rapport des industries françaises et allemandes d'autre part, ont pris un tournant décisif.

AUCUN SUJET DE FRICTION ENTRE LA FRANCE ET LE REICH

Avant son départ pour Paris, hier soir, M. Briand a déclaré à la tribune que, si son nom de chancelier Luthier et si son nom de ministre des Affaires étrangères des deux pays de constituer une fois de plus un sujet de friction entre la France et le Reich.

Avant son départ pour Paris, hier soir, M. Briand a déclaré à la tribune que, si son nom de chancelier Luthier et si son nom de ministre des Affaires étrangères des deux pays de constituer une fois de plus un sujet de friction entre la France et le Reich.

M. BRIAND REVIENT A PARIS

M. Briand, président du conseil, a quitté Genève, hier soir à 7 h. 05 pour Paris. Avec lui, sont partis M. Luthier, député, et M. de Lathaupe, député, et M. de Lathaupe, député.

M. Briand, président du conseil, a quitté Genève, hier soir à 7 h. 05 pour Paris. Avec lui, sont partis M. Luthier, député, et M. de Lathaupe, député, et M. de Lathaupe, député.

UN CURE CONDAMNÉ AU BAGNE PERPETUEL

La Cour d'assises de l'Ain a condamné au bannissement à perpétuité l'abbé Provost, évêque de Chavagny (Ain) pour attentats à la pudeur.

La Cour d'assises de l'Ain a condamné au bannissement à perpétuité l'abbé Provost, évêque de Chavagny (Ain) pour attentats à la pudeur.

QUATRIEME PARTIE LE TRIOMPHE DE L'ENFANT

CHAPITRE PREMIER L'HERITAGE

Malgré les belles promesses du marquis Mauviel de Beaujeu et les paroles si tendres qui assent d'être croies à la malheureuse Viviane que le cœur de son mari allait revenir vers elle, la vie commune demeurait aussi froide, aussi dure, aussi cruelle que par le passé.

LE TRIOMPHE DE L'ENFANT

CHAPITRE PREMIER L'HERITAGE

Malgré les belles promesses du marquis Mauviel de Beaujeu et les paroles si tendres qui assent d'être croies à la malheureuse Viviane que le cœur de son mari allait revenir vers elle, la vie commune demeurait aussi froide, aussi dure, aussi cruelle que par le passé.

LE TRIOMPHE DE L'ENFANT

CHAPITRE PREMIER L'HERITAGE

Malgré les belles promesses du marquis Mauviel de Beaujeu et les paroles si tendres qui assent d'être croies à la malheureuse Viviane que le cœur de son mari allait revenir vers elle, la vie commune demeurait aussi froide, aussi dure, aussi cruelle que par le passé.

LE TRIOMPHE DE L'ENFANT

CHAPITRE PREMIER L'HERITAGE

Malgré les belles promesses du marquis Mauviel de Beaujeu et les paroles si tendres qui assent d'être croies à la malheureuse Viviane que le cœur de son mari allait revenir vers elle, la vie commune demeurait aussi froide, aussi dure, aussi cruelle que par le passé.

LE TRIOMPHE DE L'ENFANT

CHAPITRE PREMIER L'HERITAGE

Malgré les belles promesses du marquis Mauviel de Beaujeu et les paroles si tendres qui assent d'être croies à la malheureuse Viviane que le cœur de son mari allait revenir vers elle, la vie commune demeurait aussi froide, aussi dure, aussi cruelle que par le passé.

Les funérailles des victimes de l'incendie de Taurouing

Le 13 Mars

Les funérailles des victimes de l'incendie de Taurouing ont eu lieu le 13 Mars, à 10 heures, à l'église Saint-Christophe, où sera célébré le service religieux.

FOOTBALL-ASSOCIATION

CHAMPIONNAT DE FRANCE MILITAIRE

Un match comptant pour le Championnat de France Militaire s'est disputé hier après-midi à Amiens.

PERSONALITES

Derrière les chars suivent les autorités

M. Hudeol, préfet du Nord, M. Chavin, chef de cabinet du préfet, les généraux Robert, représentant le général L. Capelle, commandant le 1er corps d'armée, M. Lallemand, commandant la subdivision de Lille, M. Lallemand, directeur de l'enseignement de Lille, M. Lallemand, directeur de l'enseignement de Lille, M. Lallemand, directeur de l'enseignement de Lille.

Honneur aux héros

Au cours de cette cérémonie, M. Hudeol, préfet du Nord, a décoré par le général Lallemand, par le sergent Droak, la médaille d'or des actes de bravoure.

Au cimetière

Le convoi se reforme ensuite et prend la direction du Cimetière du Pont de Neuville, où doit se faire l'inhumation.

LA REINE DES BELGES A LILLE

La Reine Elisabeth de Belgique qui vient de visiter Lille, a été reçue à l'Institut de la Ville de Lille, dont elle est sociétaire.

LE CHAMPIONNAT DE VÉLO-CLUB MARQUOIS

Dimanche prochain, le 13 Mars, le Vélo Club Marquois fera disputer un championnat de vitesse sur un circuit de 10 km.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

Colère des partis de droite en Allemagne

La Presse de droite célèbre la fiasco de Goebbels et l'échec de la candidature de Goebbels à la présidence de la République. Elle est dévastée par le résultat de l'élection.

Les félicitations de M. Luthier

Le chancelier Luthier a fait par un télégramme féliciter M. Briand pour ses vives félicitations pour les paroles prononcées par lui à la tribune de l'Assemblée.

UNE CONFERENCE DE M. LOUCHEUR AUJOURD'HUI A LILLE

C'est aujourd'hui jeudi à 5 h. 30 du soir, au Grand Hôtel de la Ville de Lille, que M. Auguste Angelier aura lieu la conférence publique de M. Louis Loucheur, député, ancien ministre, sur la situation économique et financière de la France et de l'Europe.

UNION DES AMICALES LAIQUES DU NORD

On nous communique : C'est aujourd'hui jeudi à 5 h. 30 du soir, au Grand Hôtel de la Ville de Lille, que M. Auguste Angelier aura lieu la conférence publique de M. Louis Loucheur, député, ancien ministre, sur la situation économique et financière de la France et de l'Europe.

LA RECOMPENSE FEDERALE

AVIS TRES IMPORTANT. L'examen des propositions de récompense de M. Briand devant se faire dimanche prochain au cours de la réunion des bureaux, les dossiers qui parviendront au Secrétariat de l'Union, 42, rue d'Alsace à Roubaix, passé le mercredi 12 mars, ne pourront pas être retenus pour la fête fédérale.

COMITE DE LA NATALITE DU NORD

Sous la présidence de M. Dambillon a eu lieu hier à la Préfecture du Nord, la réunion du Comité Départemental de la Natalité.

A LA MEMOIRE DES 400.000 MORTS DE VERDUN

Les travaux du monument national qui doit être érigé en plein cœur de Verdun, ont été achevés et l'érection des centaines de milliers de soldats qui ont défendu la ville-citadelle et dont plus de 400.000 sont tombés sous ses murs, ont été adjugés aujourd'hui.

EN DEUX LIGNES

Paris. — Inauguration plaque commémorative pour le 100^e anniversaire de la République. M. Lathaupe, député, a été élu président du conseil municipal de Lille.

A LA FACULTE DE DROIT

Nous apprenons que notre concitoyen M. BLEMANT, avocat au Barreau de Valenciennes, conseiller général du Nord, vient de soutenir avec succès sa thèse de Docteur en Droit.

FLATEUR, POUR LES DANOS !

A l'occasion du 64^e anniversaire de la publication de l'ouvrage de M. de Danos, le drapeau danois à Avetot, ville du Slesvig, restée allemande.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

LE CIRCUIT DU GRAND SALON A LILLE

Cette épreuve qui comprendra 3 kilomètres de parcours est dotée de nombreux prix. Elle est réservée à tous les amateurs et professionnels.

BUVIRE PETIOTE

Par Paul d'Angremont

nous, est aujourd'hui porteur d'une nouvelle qui nous désespère, votre femme et moi.

La pâleur déjà si grande du marquis de Beaujeu parut augmenter encore.

— Qui vous désespère, dit-il, en balbutiant légèrement. Comment donc ?

— Bérengère est morte, dit-il à son tour Viviane en regardant fixement son mari.

Celui-ci tourna subitement la tête vers elle.

— Morte ! Bérengère ! votre sœur !

— fit-il comme si une nouvelle semblable eût été impossible à croire.

— Elle est plus blanche qu'un suaire, mais une toute petite cicatrice placée au coin de l'œil gauche, suite d'un accident arrivé dans une soirée, et qui n'apparaît que dans les moments d'émotion, cette cicatrice se montrait rouge comme du sang sur son front blême.

— Oui, répéta Viviane, elle est morte !

Et vous savez de quelle façon ?

— Comment voulez-vous que je sache cela ? s'écria-t-il avec une certaine violence. Comment voulez-vous que je devine de quelle manière est morte une femme de vingt ans, si admirablement belle et qui paraissait pour d'une santé de fer !

— Est-ce que c'est possible ?

— Ah ! Dieu ! quel horrible malheur !

Il parut succomber sous le poids de son émotion, et s'assayaient contre le bureau du duc. Il se cachait dans ses mains.

Il y eut quelques minutes de profond silence. Enfin, Manuel de Beaujeu releva la tête.

Ses traits étaient affreusement bouleversés, ses yeux enfoncés sous l'arcade sourcilière étaient entourés d'un cercle noir.

— C'est à la Gravelotte qu'elle est morte ? demanda-t-il à coup de marquis à Pedro Malgrat.

— Non, ici, répondit Viviane sans laisser au créole le temps d'ouvrir la bouche.